

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP!
MEDIASERVICE



SCHÖNES PAAR | Wiener
Wiesn-Chefin Claudia Wies-
ner mit Arnold Schwarzen-
egger – der harte Kerl ist
diesmal ganz aus Wachs

Superstars in Tracht

Zünftig geht's derzeit im Wachsfiguren-
kabinett von Madame Tussauds im Prater
zu. Anlässlich der heurigen Wiener Wiesn,
die vergangenen Donnerstag ihre Tore
geöffnet hatte, schlüpfen Wachs-Prominente
wie Arnold Schwarzenegger, Romy Schnei-
der und Mozart in alpenländische Edel-
Trachten. Mehr dazu lesen Sie auf **S. 8**

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



TRACHTIG | Der lebensfrohe Mozart hätte sich auf der Wiener Wiesn mit Sicherheit wohlfühlt

ALLES TRACHT BEI MADAME TUSSAUDS IM PRATER

Wolfgang A. Mozart in der Krachledernen

Originell und witzig: Ausgewählte Wachs-Doubles wechselten für das heurige Wiener Wiesn-Fest im 2. Bezirk ihre Outfits.

Unsere Wachs-Promis gehen mit der Zeit und so fanden wir es einen netten Gag, einige ausgewählte Stars in Tracht zu kleiden. Gesagt, getan, und Berühmtheiten wie Kylie Minogue, Romy Schneider, Arnold Schwarzenegger, Johnny Depp und Wolfgang Amadeus Mozart schlüpfen in alpenländische Traditionskleider. Bis Mitte Oktober sollen die feschen Outfits für zünftiges Wiesn-Flair im Wachsfigurenkabinett sorgen“, erklärt Arabella Kruschinski, Geschäftsführerin von Madame Tussauds Wien. „Wir gehen davon aus, dass die Wachs-Promis ein beliebtes Fotomotiv darstellen.“ Das Wiener Wiesn-Fest hat im letzten Jahr einen erfolgreichen Einstand gefeiert und kehrt nun in den Prater zurück, wo

es noch bis 7. Oktober um Spaß, Musik, Kulinarik und Unterhaltung geht.

RÜCKBESINNUNG

Wiener Wiesn-Fest Geschäftsführerin Claudia Wiesner hat vor Eröffnung des Festes vergangenen Donnerstag ihren Wachs-Lieblingen einen Besuch abgestattet. Für sie stellt

„ Bis Mitte Oktober sollen die Trachten-Outfits für Wiesn-Flair im Wachsfigurenkabinett sorgen.“

Arabella Kruschinski

die Rückbesinnung auf Wurzeln und Traditionen eine wunderbare Entwicklung dar. „Das Wiener Wiesn-Fest zieht Alt und Jung aus Stadt und Land, Einheimische und Touristen an. Sie alle verbindet die Liebe zu Kultur, Brauchtum, Musik und den Naturschönheiten unseres Landes. Diese Werte wollen wir den Besuchern mit dem Wiener Wiesn-Fest vermitteln“, fasst (nomen est omen) Wiesner zusammen.

Bernad Watzka



FESCHES MÄDL | Superstar Kylie Minogue erstrahlt im Dirndl